



A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara el **Grupo Parlamentario Confederal Unidos Podemos-En Comú Podem-En Marea**, presenta la(s) siguiente pregunta relativa a centros de internamiento para inmigrantes (CIES), dirigidas al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

PREGUNTA CON RUEGO DE RESPUESTA POR ESCRITO

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 10 de Julio, el delegado del Gobierno en Andalucía, Antonio Sanz, afirmó que el Gobierno está trabajando en la construcción de dos nuevos Centros de Internamientos para Inmigrantes (CIE) que se ubicarían en Algeciras (Cádiz) y otro en un punto aún por determinar de Andalucía Oriental.

La Tribuna del País Vasco y La Tribuna de Cartagena, revelan una información acerca de correo electrónico de la Dirección General de Infraestructuras del Ministerio de Defensa en el que se pone de manifiesto cómo los Estados Mayores de los Ejércitos y Armada habían remitido a este organismo “*información sobre los posibles recintos militares que podrían albergar inmigrantes en la zona sur peninsular*”. Dicho mail, con asunto: “*Apoyo recintos militares para inmigrantes*”, confirma una reunión mantenida por la Dirección General de Infraestructuras del Ministerio de Defensa con responsables del Ministerio del Interior para concretar este apoyo y reconoce que en la misma “han mostrado interés en una serie de ellos, con intención de realizar visitas que contribuyan a determinar su utilidad y valorar las necesidades que se requieren para adecuar su estructura”.

Según dicha información, Interior se interesa por dos instalaciones militares de Granada; el polvorín de Sierra Elvira y el EVA-9 de Motril.

Son numerosas las ONGs y colectivos que denuncian la vulneración de derechos humanos que suponen estos centros, así como las condiciones básicas para una vida digna que no se están garantizando en estos centros. Incluso la Defensora del Pueblo ha llegado a concluir no que no debe encerrarse a los supervivientes de los naufragios en estos centros.

Al anuncio del Delegado del Gobierno en Andalucía han reaccionado Más de 20 entidades y organizaciones sociales granadinas que han llegado a presentar este 20 de julio en la Subdelegación del Gobierno de Granada un comunicado de rechazo a la posibilidad de abrir un Centro de Internamiento de Extranjeros en Motril.

Para las entidades sociales, estos centros CIE están sirviendo como "cárcel" para personas inmigrantes y bien es cierto que los centros de internamiento de inmigrantes siempre han estado en el centro de la polémica por las condiciones en la que viven los internos. Recordemos, por ejemplo, la reciente denuncia en el CIE de Aluche.

Siendo conscientes de esta situación y el rechazo social que suponen estos centros,

Este grupo parlamentario desea conocer:

PREGUNTAS:

- 1. ¿Es cierta la información que publican los medios anteriormente mencionados e Interior tendría planteada la apertura de uno o varios CIEs en la provincia de Granada?**
- 2. De ser cierta dicha información. ¿Cuál sería la ubicación concreta de dichos centros?**
- 3. ¿Cómo valora el Gobierno el rechazo social de la provincia de Granada a la apertura de estos centros?
¿Qué medidas tiene pensadas tomar el gobierno ante el rechazo social que producen estos centros y su apertura en la provincia de Granada?**

Madrid, Congreso de los Diputados, a 16 de agosto de 2017



Ana Terrón

Diputada